

**Título: Operativo solidario realizará más de 2 mil prestaciones médicas en la Región de Tarapacá para disminuir las listas de espera**

Más de 115 profesionales de la salud participarán en esta actividad público-privada:

# Operativo solidario realizará más de 2 mil prestaciones médicas en la Región de Tarapacá para disminuir las listas de espera

Entre el 1 y el 3 de mayo, los habitantes de las comunas de las provincias de Iquique y del Tamarugal serán beneficiados con este operativo médico solidario, que incluirá cirugías traumatólogas, vasculares y digestivas, además de la realización de exámenes y atenciones de salud en distintas especialidades. La iniciativa es impulsada por Clínica MEDS y la Fundación 7 Sueños. Con el objetivo de disminuir la listas de espera de consultas por

especialistas y cirugías requeridas por la población de las provincias de Iquique y del Tamarugal, Clínica MEDS y la Fundación 7 Sueños realizarán un operativo solidario que permitirá realizar más de 2 mil prestaciones médicas que contribuirán a mejorar la calidad de vida de los habitantes de las siete comunas que integran la Región de Tarapacá. El operativo médico, que se desarrollará íntegramente en el Hospital de Alto Hospicio y



el Hospital de Iquique, contempla consultas médicas gratuitas a gran escala, que serán lideradas por pediatras, geriatras, otorrinolaringólogos, dermatólogos, ginecólogos, cardiólogos, gastroenterólogos, neurólogos, cirujanos vasculares, endoscopistas, kinesiólogos y traumatólogos de diversas subespecialidades. La iniciativa solidaria, que contará con la presencia de más de 115 profesionales de la salud de MEDS, que viajarán especialmente desde Santiago, se realizará durante los días 1, 2 y 3 de mayo. Se proyecta que se lleven a cabo más de 70 cirugías, especialmente

traumatólogas, entre ellas, de hombro, mano, rodilla y pie, así como intervenciones vasculares, de coloproctología y operaciones de hernias. Asimismo, se espera ejecutar más de 335 ecografías y cerca de 170 endoscopías y colonoscopías. Según explicó Priscilla Molina, gerente general de Clínica MEDS, "este operativo médico es de gran trascendencia porque a través de este trabajo integrado entre el sector público y privado esperamos poder realizar más de 2 mil prestaciones. Hay pacientes en la región que están en lista de espera desde el año 2014 y por eso

haremos un importante despliegue en la zona, en el que participarán médicos de diversas especialidades, enfermeros, TENS, tecnólogos médicos, kinesiólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales, arsenaleros, entre otros". En tanto, el director médico de la Clínica MEDS, el doctor Enrique Paris, aseguró que "existen más de 57 mil consultas de nueva especialidad en espera en la región y más de 7 mil personas que no han podido acceder a una intervención quirúrgica, siendo Tarapacá uno de los Servicios de Salud con las medianas de espera

más alta del país. Es fundamental abordar con decisión y eficiencia la problemática de las listas de espera. Este tipo de integraciones público-privadas representan una herramienta concreta para reducir brechas, optimizar la gestión sanitaria y, por sobre todo, dar respuesta digna y oportuna a quienes llevan años esperando una atención". El operativo médico contará también con el apoyo técnico y logístico de la FACH, la Armada de Chile, Carabineros de Chile, Minería Collahuasi y laboratorios, que colaborarán en la entrega de insumos y medicamentos.

**ATENCIÓN**

**EASY RIDER**

*"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"*

**Industrias, Empresas de Aseo,  
Compañías Mineras, Hoteles,  
todo los implementos de Aseo para un  
mejor servicio. Artículos por mayor,**

**"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL**

**SOLICITE SU PEDIDO**







**Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153**

**E-mail: [EASYSIDER@TERRA.CL](mailto:EASYSIDER@TERRA.CL)**

